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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas e

trinta minutos, reuniram em Assembleia de Freguesia, na sede da Junta de Freguesia de

Carnide, sita na Rua Principal número setenta e um, a seúora Sofia Amado Gonçalves

na qualidade de Presidente de Junta de Freguesia, os seúores Joel da Mota Pedrosa e

Fernando Luís Gaspar Couto na qualidade de, respetivamente Secretário e Tesoureiro da

Junta bem como de Manuel Morgado Gaspar na qualidade de Presidente de Mesa da

Assembleia de Freguesia e Ana Sophia Gaspar na qualidade de lu Secretária da Mesa da

Assembleia de Freguesia que assumiu o secretariado e ainda dos membros José Costa

Soares, Gonçalo Alexandre Ferreira Leal, João Manuel Ferreira Gomes, Maria Odete de

Jesus Pereira, Cecília Maria Mendes Morgado, Vítor Manuel Mendes Morgado e

Marisa Mota Ferreira. ---------

O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes. ----

Dando início à reunião passou-se ao ponto 1 do período antes da ordem do dia.

Período antes da ordem do dia:

Ponto I - Informação da Sra. Presidente sobre a atividade da Junta

Trabalhos realizados:

. Limpeza de valetas, aquedutos, passeios e espaços públicos;

o Substituição de caixas e tampas partidas;

o Colocação de nova sinalização vertical;

o Cantoneiros fizeram formação de aplicação de fitofarmacêuticos na Copombal;

o Intervenções nos parques do Parque de merendas e Parque Ribeiriúo por parte de

novo jardineiro, e substituição de equipamentos de rega e de luzes nos WC públicos

que foram furtados;

o Realização de dois projetos de ocupação de tempos livres para os jovens dos 12 aos

17 anos, em parceria com o IPDJ. Os dois projetos contaram com 15 inscrições

cada (número máximo permitido) entre os dias 26106 ao 07 107 e de l0/07 ao 21107;

o A data de início da Prevenção por parte da Brigada foi no dia 01 de Julho e

terminará no dia 01 de Outubro, salvo possível prorrogação por parte das

autoridades;

o Recebemos a bandeira verde Eco Freguesias XXI 2023, distinguida com o galardão

prata com pontuação de 83,50Á; sendo reconhecida como uma freguesia pró-ativa,

participativa e informada. Incentivando as boas práticas de sustentabilidade local;

L

rìll lllEll D^DT^ PPôÍ-F'SS ÁNTì P'ìR (-ílMPI ITÂDÔR



o Inauguração do espaço Cowork no dia 22107, Conta atualmente com 3 inscrições

que irão iniciar no dia 02 de Outubro;

o Inauguração do bar amovível no parque ribeiriúo, que foi explorado pela AAC até

final de Setembro;

. Apoio nalimpeza geral do centro escolar de Carnide e recreio;

o Devido a uma fuga de água no centro escolar, as instalações da junta de freguesia

foram inundadas no dia 09109 com danos ainda não estimados pelo seguro. Estamos

a falar do piso do auditório, e tetos falsos na sede da AAC e do auditório;

o Passeio sénior no dia 12 de setembro à Quinta da Malafaia, com participação de 86

pessoas;

o Relativamente às obras do cemitério, ainda estamos a aguardar orçamentos, de

modo a termos 3 conforme exige a legislação;

o Continuação da realização das faixas de gestão de combustível, que deverão

finalizar nos próximos dias, e seguidamente irão proceder à limpeza das lenhas nas

faixas e queima dos rebentos de eucaliptos;

o No próximo dia 01 de Outubro, iremos organizar em Carnide um baile para

comemorar o Dia do Idoso em parceria com as Freguesias de Meirinhas e Vermoil

no âmbito da APOIAR. À semelhança do Dia da Criança, esta data será

comemorada de forma rotativa, por cada uma das freguesias da APOIAR. O Ano de

2023 foi o ano de Carnide organizar os dois eventos, sendo que no ano de 2024 serâ

a freguesia de Meirinhas e em 2025 a freguesia de Vermoil;

o Preparação do Festival de Natal 2023 com as coletividades da freguesia;

o O Rallye do Vidreiro irá passar em Carnide nos dias 13 e 14 de outubro. O percurso

irá envolver os lugares de Carnide, Mendes, Vale das Moitas, Vale da Cabra, mas a

rota ainda está por dehnir. Irá haver uma reunião em Pombal com as Freguesias de

Carnide, Pombal e Mata Mourisca.

Situação financeira da Junta:

A Sra. Presidente de Junta informou todos os presentes da situação financeira à data de
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DÍvida a fornecedores

Receitas a receber

Câmara Municipal de Pombal
Contrato administrativo refeições Pré - ano letivo 2022/2023
Despesas com o espaço cowork (aguarda deferimento da
cMP)
2u Tranche do subsidio da limpeza das faixas de combustíveis

DCAL
4" Trimestre do FFF
Candidatura DGAL Apoiar as Freguesias (COVID 19)

Outros fundos a receber
Dinheiro a receber dos encarregados de educação
re lativamente a re fe içõe s e scolares 2022/2023
Receitas do ATL de férias ano letivo 2022/2023
Receitas do cemitério - Abertura de uma sepuhura

Banco Crédito Agrícola
Fundo de Maneio

t4 81020 €

51 51 1.38 €

31 19326€
2 172,48 €

4 160,79 €
24 860,00 €

l8 133,07 €
16 257,75 €,

1875,32€,
2 185,05 €

199,05 €
I 186,00 €

800,00 €

Caixa 49 900,35 €
48 319,06 €
| 581,29 €

Período da ordem do dia:

Ponto I - Apresentação, apreciação e aprovação, sob proposta da Junta, da 3'
revisão ao Orçamento de 2023, com a criação de nova rubrica na Receita

Corrente: DGAL - Programa Apoiar Freguesias;

A Sra. Presidente de Junta Sofia Amado Gonçalves apresentou à Assembleia a proposta

do executivo da Junta de Freguesia de Carnide, nos termos da alínea a) do n.o I do

artigo 9.o da Lei n.o 7512013 de 12 de setembro, a aprovação e votação da 3." Revisão ao

Orçamento para o Ano 2023, com a criação de uma nova Rubrica na Receita Corrente

no valor de 1.875,32€. Esta rubrica resulta da aprovação da candidatura da junta ao

Programa - APOIAR FREGUESIAS para fazer face às despesas com o COVID-19, jâ

formalizada num Protocolo assinado com a DGAL.

A senhora presidente explicou que para poder ser recebido o apoio, já anteriormente

referido em reunião de assembleia de freguesia, há necessidade de proceder a esta

alteração do orçamento com abertura da respetiva rubrica.

O Sr. Presidente da Assembleia colocou em votação este ponto que foi aprovado por

unanimidade.

Prooosta oara da ata nor minuta

A pedido do Executivo da Junta, o presidente da mesa da Assembleia colocou a votação

a proposta para adicionar à Ordem de trabalhos um segundo ponto, para elaboração da
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ata por minuta, a fim de que a mesma possa ser utilizadapara dar efeitos à aprovação do

ponto anterior.

Esta proposta foi aprovada por unanimidade

Ponto 2 - Aprovação da ata por minu fo

Colocada à votação, a proposta de aprovação da ata por minuta foi aprovada por

unanimidade.

Período após a ordem do dia:

Ponto I - Intervenção na generalidade

A membro Marisa Mota Ferreira pediu a palavra para dar os parabéns pelo programa de

Ocupação de Tempos Livres parajovens dos l2 aos 17 anos. ------

Manifestou ainda à Assembleia duas preocupações: (l) A primeira, relativamente ao

parque de merendas; referiu que as louças sanitárias e WC necessitam de algumas

alterações. A limpeza não estava cuidada no dia em que visitou aquele espaço.

A seúora presidente informou que as Instalações Sanitárias sofreram obras de

reparação em Junho de2023, apenas se aguarda a substituição das portas. Relativamente

à limpeza do espaço, a mesma é da responsabilidade do Rancho de Carnide, que é a

colectividade responsável do espaço durante o verão e no decorrer do funcionamento do

Bar de Apoio.-----

A Membro da Assembleia Maria Mota Ferreira transmitiu ainda a dificuldade

relacionada com a utilização do transporte público de uma utente com dificuldades

motoras, em virtude da mudança de uma paragem de autocarro em Martim Godim. ------

A seúora presidente informou que se tratava de uma paragem habitual, mas não oficial.

Nesse sentido, foi efetuado um pedido de criação de uma nova paragem dirigida ao

município e à Transdev. O município já forneceu um abrigo, mas a Transdev tem de

autorizar a criação da nova paragem, o que ainda não foi feito. Se não houver resposta,

será feita nova insistência junto da transportadora.

O membro João Gomes pediu a palavra referindo o mau estado de conservação da

Estrada da Guia, com o piso danihcado e com valados nos entroncamentos das ruas da

freguesia.

A seúora presidente referiu que essa situação está identificada e que será solicitada a

intervenção do município de Pombal junto do município de Leiria, que é a entidade

responsável da sua manutenção por estar no seu território.

O membro João Gomes aludiu também às dificuldades económico-financeiras

vivenciadas pelo Centro Social de Carnide, em virtude da inflação e do crescimento dos
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custos com pessoal, sensibilizando a Junta e a Assembleia parc a necessidade de manter

e reforçar o apoio institucional ao Centro Social de Carnide, que apoia cerca de 100

utentes, entre crianças e idosos.

A seúora presidente informou que tem acompaúado a situação do Centro e

acompaúado as suas dificuldades, apoiando de forma operacional aquela instituição e

acompaúando-a em reuniões com o município de Pombal. Informou ainda que a

população pode encamiúar papel e livros para reciclar junto do Centro Social, que

serve de intermediário com a Valorlis, recebendo algum retorno financeiro pelo papel

recolhido. Sendo esta uma das formas de apoio possível por parte de todos

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa da Assembleia deu por encerrada a

sessão pelas 21 horas e 30 minutos, incumbindo a lu secretária da mesa da Assembleia

Ana Sophia Gaspar, de redigir e escrever a respectiva ata que foi aprovada por minuta,

por unanimidade.

O Presidente

O lo Secretário:
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